

BAB III

METODE PENELITIAN

4.1 Jenis Penelitian

Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah yuridis normatif, yaitu jenis penelitian yang dilakukan dengan mempelajari norma–norma yang ada atau peraturan perundang–undangan yang terkait dengan permasalahan yang dibahas. Sumber data yang diperoleh adalah data yang mencakup dokumen–dokumen resmi, buku-buku serta peraturan perundang–undangan yang berlaku.²⁷

4.1.1 Sifat Penelitian

Sifat / Materi penelitian yang dipergunakan dalam menyelesaikan skripsi ini adalah Deskriptif Analisis yang mengarah pada penelitian Hukum Normatif, yaitu suatu bentuk penulisan hukum yang mendasarkan pada karakteristik ilmu hukum yang normatif.²⁸

4.1.2 Teknik Pengumpulan Data

Teknik Pengumpulan data dalam penelitian Hukum Normatif atau kepustakaan dengan studi pustaka terhadap bahan–bahan Hukum, baik bahan hukum primer, bahan hukum sekunder, bahan hukum tersier, dan badan non hukum. Penelusuran Bahan Hukum tersebut dapat dilakukan dengan membaca, mendengar, melihat ataupun melalui penelusuran bahan hukum melalui internet.

²⁷ H. Zainudin Ali, *Metode Penelitian Hukum*, (Jakarta: Sinar Grafika, 2009) hal 105

²⁸ Asri Wijayanti, *Strategi Penulisan Hukum*, Lubuk Agung, Bandung, 2011, hal 163

Pengumpulan data didasarkan pada buku–buku *literatur* dan perundang–undangan yang berkaitan dengan penelitian ini, guna memperoleh bahan–bahan yang bersifat teoritis ilmiah dan bahan–bahan yang bersifat yuridis normatif sebagai perbandingan dan pedoman dalam menguraikan permasalahan yang dibahas.

4.1.3 Analisis Data

Analisis data merupakan kegiatan dalam penelitian yang berupa melakukan kajian atau menelaah terhadap hasil pengelolaan data yang dibantu dengan teori – teori yang telah didapatkan sebelumnya.²⁹

Adapun analisis data yang digunakan adalah dengan menggunakan analisis deskriptif, yaitu bahwa peneliti dalam menganalisis berkeinginan untuk memberikan gambaran atau pemaparan atas subjek atau objek penelitian sebagaimana hasil penelitian yang dilakukan serta menggunakan pendekatan studi kasus adalah studi terhadap kasus tertentu dari berbagai aspek hukum.

²⁹Sugiyono, *Metode Penelitian Bisnis*, Alfabeta, Bandung;2007, hal 429